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C.C.-0652-05-01

COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES

SÉANCE D'AJOURNEMENT DE LA SÉANCE ORDINAIRE

DU CONSEIL DES COMMISSAIRES TENUE LE 8 MAI 2001

C2000-2001)

LE 22 MAI 2001

1.00 RECUEILLEMENT

1.00A REPRISE DE LA SÉANCE

IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard, commissaire,

Que la séance ordinaire du conseil des commissaires du 8 mai 2001, ajournée au 22
mai 2001, se poursuive.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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2.00 PRÉSENCES

À LA SÉANCE D'AJOURNEMENT
DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE 22 MAI 2001 À 19 h 45
AU 50 BOULEVARD TASCHEREAU À LA PRAIRIE
SOUS LA PRÉSIDENCE DE MADAME MICHELINE PATENAUDE-FORTIN
ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS:

MMES LINDA AUBIN, HÉLÈNE CORMIER-LANGLAIS, SOLANGE
COUTURE-DUBÉ, DENISE DAOUST -BIGONNESSE, MARIE-LOUISE
GENTRIC-KERNEÏS, MARGOT PAGÉ, SYLVIE PROVOST-HUOT,
ALICE SA VOIE-GIRARD, FRANÇOISE THÉORET, LINDA
ZAGRODNY -CREVIER

MM. JACQUES CARON, GABRIEL CARRIÈRE, LUC CHARTIER, YVON
DEROME, ALBANSYNNOTT

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

MME CLAUDETTE LABRE-DO, commissaire représentante du Comité de parents
(secondaire)

M. JEAN-FRANÇOIS OUELLET, commissaire représentant du Comité de
parents (primaire)

MMES SUSAN TREMBLA Y, directrice générale
CAROLE BLOUIN, directrice générale adjointe

M. MAURICE BROSSARD, directeur général adjoint

AINSI QUE:

MME CLAUDE BOIVIN, directrice des Services éducatifs aux jeunes
MM. PIERRE FRANCOEUR, directeur du Service des ressources humaines

PIERRE GASTALDY, directeur du Service des ressources matérielles
JULES JOLY, directeur du Service des ressources financières
GÉRARD LACHANCE, directeur du Service du secrétariat général et de
l'information
GILLES PRESSEAULT, directeur du Service de l'éducation des adultes et
de la formation professionnelle
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3.00 PÉRIODE DE OUESTIONS DU PUBLIC

Mme Denise Martin, enseignante au Centre d'éducation des adultes du Goéland,
dépose une lettre aux membres du conseil des commissaires relative à l'abolition du
poste de directeur adjoint au Centre d'éducation des adultes du Goéland.

4.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU .JOUR

C.C.-0653-05-01 IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard, commissaire,

QUE les membres du conseil des commissaires adoptent l'ordre du jour modifié
suivant, à savoir:

6.00 ADMINISTRATION GÉNÉRALE ET SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
6.01 Cas d'expulsion d'élève
6.02 Structure administrative des cadres de service
6.03 Comité de sélection pour directions d'établissement - désignation de

deux commissaires et d'un substitut
6.04 Fabrique Saint-Rémi (sujet ajouté)
6.05 Motion de félicitations (sujet ajouté)

18.00 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Mandat de vérification externe des commissions scolaires, exercice

financier 2000-2001
18.02 Départ à la retraite - Monsieur Gérard Lachance
18.03 Coût des terrains lors de la construction d'école - Correspondance de

la FCSQ
18.04 Affectation des directions d'établissement 2001-2002
18.05 Développement des compétences de base - planification stratégique
18.06 Lettres du comité de parents et article de journal
18.07 Article du journal La Presse - On se mobilise pour sauver l'école des

«bolles» (sujet ajouté)

19.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.00 ADMINISTRATION GÉNÉRALE ET SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

6.01 COMITÉ D'ÉTUDE RELATIF AUX DEMANDES DE RÉVISION DE
DÉCISION

C.C.-0654-05-01 - DOSSIER DUCL21028508

CONSIDÉRANT la prise de connaissance du dossier, l'étude faite par le comité de
demande de révision et la recommandation de ce dernier,

IL EST PROPOSÉ par Madame Marie-Louise Gentric-Kerneïs, commissaire,

de maintenir la décision rendue dans le dossier DUCL21028508 à savoir d'expulser
l'élève de l'école secondaire de la Magdeleine pour l'année scolaire 2000-2001;
toutefois, il lui est permis de venir à l'école de la Magdeleine uniquement dans le but
de passer les examens de fin d'année. Cependant, toute présence non autorisée à
l'école ou sur les terrains de l'école lui ferait perdre le privilège de venir passer les
examens de fin d'année.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.02 STRUCTURE ADMINISTRATIVE DES CADRES DE SERVICE

HUIS CLOS

À 19 h 55,
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IL EST PROPOSÉ par Madame Hélène Cormier-Langlais, commissaire,

QUE les membres du conseil des commissaires siègent à huis clos.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

LEVÉE DU HUIS CLOS

À 20 h 58,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Alban Synnott, commissaire,

QUE le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Alban Synnott, commissaire,

d'approuver la structure administrative des administrateurs 2001-2002 telle que
déposée sous la cote 6.02.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

PRIME DE SÉPARATION - Monsieur Jean-Louis d'Astous

Il EST PROPOSÉ PAR Monsieur Luc Chartier, commissaire,

d'octroyer une prime de séparation à monsieur Jean-Louis d'Astous, coordonnateur
au Service des ressources matérielles, selon les conditions et modalités à convenir
avec la direction générale .

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

PRÉ-RETRAITE - Monsieur Jules Joly

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Alice Savoie-Girard, commissaire,

d'accorder àmonsieur Jules Joly, directeur du Service des ressources financières, une
pré-retraite du 1er juillet 2001 au 30 avril 2002 ce, avec prestation de service jusqu'au
terme de la production des états financiers soit à la fin novembre 2001.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.03 COMITÉ DE SÉLECTION DES DIRECTIONS D'ÉTABLISSEMENT -
Nomination des commissaires

C.C.-0660-05-01 - 1re proposition

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Luc Chartier, commissaire,

que madame Micheline Patenaude-Fortin (membre de fait) et monsieur Jean-François
Ouellet soient désignés membres du comité de sélection.

- 2e proposition

C.C.-0661-05-01 IL EST PROPOSÉ PAR Madame Sylvie Provost-Huot, commissaire,
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C.C.-0662-05-01

que monsieur André Dugas soit nommé membre du comité de sélection.

SUITE AU VOTE DEMANDÉ,

Mme Micheline Patenaude-Fortin et M. André Dugas sont désignés membres du
comité de sélection pour le choix des directrices et directeurs d'établissement et
monsieur Jean.François Ouellet comme membre substitut.

ADOPTÉE

6.04 FABRIQUE DE LA PAROISSE DE SAINT-RÉMI - Bail emphytéotique

La directrice générale fait un rapport d'étape sur le dossier rappelant que l'avis
juridique reçu est favorable à la commission scolaire au niveau du bail emphytéotique;
le ministère de l'Éducation sera saisi du dossier.

6.05 MENTION DE FÉLICITATIONS

Monsieur Jean-François Ouellet, commissaire, souligne l'apport de mesdames Susan
Tremblay et Carole Blouin dans le dossier «Horaire adapté» à l'école de l'Aquarelle
et transmet aux deux personnes ses remerciements et ses félicitations.

18.00 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Mandat de vérification externe des commissions scolaires, exercice financier

2000-2001
18.02 Départ à la retraite - Monsieur Gérard Lachance
18.03 Coût des terrains lors de la construction d'école - Correspondance de la FCSQ
18.04 Affectation des directions d'établissement 2001-2002
18.05 Développement des compétences de base - planification stratégique
18.06 Lettres du comité de parents et article de journal
18.07 Article du journal La Presse - On se mobilise pour sauver l'école des «bolles»

19.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

À 21 h 10,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Yvon Derome, commissaire,

QUE la séance du 8 mai 2001, ajournée au 22 mai 2001, soit et est levée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

~~~~
Présidente de la séance
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